

El zika y el dengue regresan a Paraguay



Asunción, 10 mar (RT) Las autoridades sanitarias de Paraguay confirmaron este viernes el primer caso de virus del zika registrado en la sureña municipalidad de San Lorenzo, mientras hacen frente a un aumento de contagios de dengue.

Paralelamente, se han constatado otros 11 casos sospechosos, lo que evidencia la circulación del zika en el Departamento Central del país, incluida la capital, Asunción, informa el portal Última Hora.

Según Salud Pública, también se tiene constancia de un caso de microcefalia que está en estudio. A ello se suman 14 notificaciones del síndrome de Guillain Barré, una enfermedad fuertemente vinculada con este virus, una de las cuales ya fue confirmada.

Según las autoridades sanitarias, hasta el momento se han registrado 1.674 casos de personas con dengue en todo el país.

Bahamas, libre del zika

Mientras tanto, la Organización Mundial de la Salud (OMS) y los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos declararon libre de zika a Bahamas, por lo que es un lugar seguro para los turistas, reportó el portal Malaysian Digest.

El Ministerio de Turismo de las Bahamas, indicó que no se han identificado nuevos casos de zika en los últimos 12 meses.

El Ministerio de Salud de Bahamas confirmó que los últimos casos constatados se remontan a noviembre de 2016. (**Fuente/RT**)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/157125-el-zika-y-el-dengue-regresan-a-paraguay>



Radio Habana Cuba